

La edad no importa a la hora de patinar

20/09/2015



En estas clases de patinaje participan personas de entre 2 y 61 años | Jesús Cruces

El patinaje gusta en Elda y Petrer, prueba de ello son las decenas de personas que con sus patines, rodilleras y coderas se reúnen cada jueves y viernes por la tarde en el parque del Sector 9 para practicar. Esto es posible gracias al "Club de patinaje Elda y Petrer patinan", quienes ayudan tanto a niños como a adultos a mejorar sus habilidades sobre los patines en línea de forma gratuita.

Desde este colectivo recalcan que "la edad no importa para patinar, solo hay que tener ganas". Y es que el abanico de edades de los patinadores es muy amplio: tienen entre 2 y 61 años. Uno de los miembros de la

directiva, Francisco Bernabeu, señala que "al principio muchos padres traían a sus hijos y esperaban sentados, pero cada vez son más los que se compran unos patines y también practican".

Este club está a punto de conseguir su oficialidad tras un año y medio de esfuerzo. Ahora esperan obtener el Código de Identidad Fiscal (CIF) para poder contratar el Seguro de Responsabilidad Civil y realizar actividades para darse a conocer entre los vecinos de ambas localidades.

Los responsables del club aseguran que con el paso del

tiempo aumenta el número de asistentes, y es que estiman que durante las últimas semanas han asistido una media de 50 personas por clase. Además, cada viernes realizan una ruta de unos 17 kilómetros por la localidad.

Uno de los principales proyectos a largo plazo del "Club de patinaje Elda y Petrer patinan" es el de convertirse en una escuela de patinaje con la que puedan arraigar este deporte en la zona.



Los patinadores aprenden a realizar diferentes acrobacias | Jesús Cruces

La andadura de este club comenzó gracias al tesón de un grupo de aficionados al patinaje que decidieron hace cerca de un año y medio que Elda y Petrer debían tener su propio club de patinaje. Actualmente la directiva está formada por seis miembros: Francisco Javier Bernabeu, Josué Folgado, David Baruc, Melanie Tristán, Beatriz Giménez y Mariano Valero.

Bernabeu indica que "ha habido un aumento de patinadores brutal, el auge no solo se ha dado en esta zona sino en toda España, es espectacular". Tal es el incremento de patinadores que la pista se les ha quedado pequeña, por lo que otro miembro de la directiva, Josué

Folgado, indica que "una vez estemos conformados como club nos pondremos en contacto con el Ayuntamiento de Elda para pedir una zona en la que poder llevar a cabo las clases, un espacio cerrado porque además, si llueve es imposible practicar al aire libre". Desde el club destacan que "es importante conseguir el CIF, porque hasta que lo tengamos no podemos hacer más que esperar".

Hasta la fecha el club cuenta con cuarenta miembros y, en apenas un mes y medio, han conseguido cerca de 250 seguidores en su [página de Facebook](#), además tienen diversas ofertas como una clase gratuita a la semana y descuentos en tiendas especializadas en este deporte.

Con motivo del Día de la Movilidad, que se celebra el próximo 22 de septiembre, este club participará en las actividades que organiza el Ayuntamiento de Elda, por lo que el próximo martes se situarán en la calle Manuel Maestre de 17 a 21 horas. Desde el club animan a todos los ciudadanos a coger unos patines y practicar con ellos durante esta jornada.



Cada jueves se reúnen en el parque del Sector 9 | Jesús Cruces

```
{ phocagallery
view=category|categoryid=99|limitstart=0|limitcount=0
}
```



